

„Sie sind Vorbild für den zukünftigen Berufsnachwuchs“

Am 25. Oktober 2024 fand im K3 N in Nürtingen die Freisprechungsfeier für die Absolventen Garten- und Landschaftsbau statt – ein unvergesslicher Abend.

Die Feier begann mit einem herzlichen Sektempfang, der den Gästen und Absolventen die Möglichkeit bot, in entspannter Atmosphäre miteinander ins Gespräch zu kommen.



Cora Brink übernahm die Moderation des Abends und führte mit ihrer charmanten Art durch das abwechslungsreiche Programm.

In einer Begrüßungsrunde traten Damian Wörner, Hanna Hiller und Julian Link ans Mikrofon. Die Moderatorin stellte Fragen in die Runde. Damian Wörner beschrieb seine Faszination während der Ausbildungszeit die Entwicklung vom Jugendlichen zum Erwachsenen erleben und begleiten zu dürfen. Hanna Hiller, ebenfalls Ausbilderin, betonte die Bedeutung von Weiter- und Fortbildungsmöglichkeiten nach dem Abschluss, um eine fundierte Perspektive für die Zukunft zu behalten.

Es folgten die Grußworte von Herrn Dr. Dura, dem Leiter der Abteilung Ausbildung für grüne Berufe. Er zitierte den Sozialdemokraten August Bebel mit den Worten: „Genies fallen nicht vom Himmel“. Dr. Dura ermutigte die Absolventen, stolz auf ihre Leistungen zu sein: **„Mit einer bestandenen Ausbildung haben Sie bereits die Vorstufe zum Genie erreicht.“** Er dankte allen Beteiligten – Familie, Freunden, Ausbildern und Lehrern – für ihre Unterstützung. Darüber hinaus hob er die Bedeutung des

Berufsstandes hervor, insbesondere im Hinblick auf die Klimaverbesserung, Stadtgrün, Biodiversität und die Schaffung urbaner Lebensräume für Menschen und Tiere. Er forderte die Absolventen auf, offen und kreativ an Herausforderungen heranzugehen und Lösungen zu finden, von denen sie selbst überzeugt sind. **„Nutzen Sie jede Chance, um zu zeigen, wie schön und wichtig der Beruf ist“**, rief er ihnen zu und ermutigte sie, als Vorbilder für den zukünftigen Nachwuchs zu agieren.

Nach den offiziellen Grußworten folgte ein Buffet, das wenig Wünsche bei den Gästen offenließ.



Im Anschluss fand die feierliche Überreichung der Urkunden statt, die von teilweise frenetischem Applaus der Gäste begleitet wurde. DJ Kälble sorgte für die passende musikalische Untermalung. Als krönenden Abschluss wurden die Jahrgangsbesten mit einem Notenschnitt besser als 2,0 geehrt.



In seinem Schlusswort erinnerte Damian Wörner an das berühmte Zitat von Winston Churchill: **„Never give up!“** und ermutigte die Absolventen, stets den Menschen zugewandt zu bleiben.